

たわらちゅうつうしん 田原中通信

れいわ ねん がつ にち
令和7年10月31日

No. 9

たわらちゅうがっこうちょう かわちしゅうじ
田原中学校長 川地秀治

れいわ ねん ど たわらちゅうがっこう すろーがん 『絆(つながり)』

「はなそう」「つながろう」「やってみよう」で主体的に活動しよう！

体育大会が行われました

10月10日(金)に体育大会を実施しました。生徒が主体的に活動する面がさまざまな形で出た体育大会となりました。

生徒のみなさんは、生徒会のみなさんや応援団長を中心、応援団員、体育委員や団旗係などの各

係が、当日だけでなく、当日までの事前の練習や準備に頑張っていました。体育大会当日も、生徒のみなさんが、全力を尽くすこと、仲間を応援すること、最後まであきらめないこと、このようなことを心がけて一生懸命取り組む姿を見せてくれました。そのようなことが、体育大会が終わった後、結果はさまざまでしたが、体育大会を見ていた人たちから「良かった」「感動した」という言葉が寄せられる体育大会になったのだと思います。生徒のみなさんも、「良かった」「感動した」と言える体育大会になったのではないでしょうか。

そのような経験を、今後の授業や学年・生徒会の取り組み、みなさんが楽しいと思える学級や学年、学校づくりにいかしてもらえたと思います。とても感動しました！

携帯安全教室が行われます

11月7日(金)にNIT情報技術ネットワーク株式会社代表の篠原嘉一様による携帯安全教室を実施します。現在の社会ではスマートフォン(スマホ)が非常に身近な道具として多くの人に利用されています。そのような中、スマホやSNSによるトラブルが非常に多く生じるようになっています。いじめや詐欺、性犯罪、情報流出など、さまざまな危険性が潜んでいます。さらには、年々状況が変化し、複雑になったり巧妙になったりしていることもあります。

体育大会の目標

- ①主体的な取り組みを通し、自治能力と自己有用感を育もう
- ②ブロック制を通し、上級生のリーダーシップと下級生のフォローワーシップを育てよう
- ③練習や大会を通し、多角的、多面的にものごとをとらえ、協力し合う資質を育もう

後期生徒会執行部決まる！

9月17日(水)に生徒会役員選挙が行われ、次の人たちが後期生徒会執行部に選ばれました。10月14日(火)に認証式が行われ活動が始まります。名前につきましてはルビを省略します。

トラブルや犯罪の被害者にも加害者にもならないように、事態が深刻になりやすいインターネットの特性について理解し、危険を予測し身を守ろうとする態度を身に付けることを目的として実施します。生徒のみなさんだけでなく、保護者の皆様にも是非聞いていただきたいと考えております。5時間目(13:50~)に携帯安全教室を実施します。当日は保護者の皆様にもご自身のスマホをお持ちいただき、話を聞いていただけたらと思います。

日	曜	11月の行事
1	土	市民文化祭 PTA中庭整備
2	日	
3	月	文化の日(祝日)
4	火	long集会 班長会
5	水	学級討議② 大阪880万人訓練 うんどう あいさつ運動
6	木	中央委員会 代表委員会 あいさつ運動
7	金	オープンスクール 携帯安全教室 うんどう 学年懇談 あいさつ運動
8	土	大阪府生徒会サミット
9	日	田原小屋台村
10	月	
11	火	2者懇談
12	水	2者懇談 2年キャリア学習 てすと しゅうかんまえ テスト1週間前
13	木	生徒総会リハーサル
14	金	生徒総会

15	土	
16	日	
17	月	
18	火	2者懇談
19	水	2学期末テスト(給食なし)
20	木	2学期末テスト(給食なし)
21	金	2学期末テスト(給食あり) 中央委員会
22	土	
23	日	勤労感謝の日(祝日)
24	月	振替休日
25	火	集会 各種委員会
26	水	3年 アルバム写真
27	木	
28	金	PTA主催講演会
29	土	
30	日	

表彰

(氏名につきましてはルビを省略します)